



7 Pièces

6000 m²

Réf. 82481792

20 900 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le très recherché secteur du Petit Juas, à 10 minutes à pied du centre ville de Cannes, superbe propriété rénovée avec goût et prestations standing en 2021. Distribuée sur 2 étages, elle comprend 5 chambres, 5 salles de bains / douches, un très vaste salon avec salle à manger attenante, salon musique (piano à queue) et cuisine ouverte. A l'étage inférieur: un salon TV, une salle de sport privée (hammam, sauna, vélos d'intérieur...) et bien sûr plusieurs terrasses, salle à manger d'été, barbecue, piscine chauffée pour profiter en toutes saisons....Rénovée en 2021 avec des matériaux de ...

In the very sought-after area of Petit Juas, 10 minutes walk from downtown Cannes, superb property renovated with taste and high standard services in 2021. Distributed on 2 floors, it includes 5 bedrooms, 5 bathrooms / showers, a very large living room with adjoining dining room, music room (grand piano) and open kitchen. On the lower floor: a TV lounge, a private gym (hammam, sauna, indoor bikes...) and of course several terraces, summer dining room, barbecue, heated pool to enjoy in all seasons....Renovated in 2021 with prestigious materials, it will delight families as well as business ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

